
                    

     

  

  

 

 

 

   

 １年生 給食試食会 

 ７月５日（木）一年生の保護者を対象とした給食試食会を実

施しました。１２時ごろから集まっていただいた９名のボラン

ティアのお母さん方に準備をお願いしました。さすが、お母さ

ん方は、手早く準備を進められ、１２時３０分過ぎには「いた

だきます」ができました。 

 楽しく会食をした後、一年生の子どもたちは教室へ帰り、保

護者の皆さんには残っていただいて、七宝給食センターの安江

栄養士さんから、朝食の大切さについてのお話を

お聞きしました。バランスの良い朝食をとること

は、脳の働きを良くするためにも重要であるとの

ことでした。 

＜おまけのお話＞ 

    試食会が終了した後、5 年生の子達が片づけを 

   お手伝いしてくれましたので、安江先生のお話 

   を十分にお聞きすることができました。   

    

     

    

                     

 

 

お詫び 

 参加人数の関係で、試食会場がランチルームか

ら家庭科室に変更になったことが十分に周知さ

れておらず、たいへんご迷惑をお掛けしました。

お詫び申し上げます。  水泳満喫！！ 

  

 ７月４日（水）前日の雨とは         

打って変わった晴天のもと、    

３・４年生対象に特別水泳が 

行われました。 

 今年は、２名の講師の先生をお迎えし、１時間

半にわたって授業を行いました。講師の先生方か

らは、水泳の基本となるバタ足から始まり、みっ

ちりと基礎となる動きを教えていただきました。 

 続きは、来週月曜日です。お天気がよくなるこ

とを期待したいと思います。 

 

 

 

  緑の募金へのご協力 

  ありがとうございました 

       １３，７３１円の募金が 

       集まりました。 

       あま市緑の募金委員会より、感謝 

       のお手紙が届きましたので、ご報告 

       します。 

 第１回学校保健委員会  

  

 ７月２日（月）、学校歯科医の服部先生を講

師にお招きし、歯の健康について、代表児童（保

健委員会）・安全研修委員・教師が、話し合い

の場をもちました。 

 また、歯の汚れや、痛みなど普段気になって

いることについても、服部先生に教えていただ

きました。 

 詳しくは、「学校保健委員会便り」でお知ら

せします。 

 


